

ENTORNO

Los Juegos Mediterráneos de Tarragona logran 2 millones de subvención de la UE

Bruselas impulsa el presupuesto de la cita deportiva, que destinarán estos recursos a las ceremonias de inauguración y clausura, al servicio de acreditaciones, y al desplazamiento de los atletas.

Palco23
5 jun 2018 - 15:56

Tarragona 2018 se celebrará con un presupuesto total de 96 millones de euros

Bruselas impulsa los Juegos Mediterráneos 2018. A dos semanas y media de que arranque el certamen, Tarragona 2018 ha recibido una subvención de dos millones de la Unión Europea (UE). Estos recursos elevarán hasta 96 millones de euros el presupuesto de la cita, con 66 millones para inversiones en infraestructura y 30 millones de euros para financiar la operativa.

La ayuda económica del Ejecutivo comunicativo se destinará a las ceremonias de inauguración y clausura, al servicio de acreditaciones y al transporte de atletas, jueces y delegaciones deportivas. Los recursos se enmarcan en el programa Erasmus Plus de Deportes, cuyo comité de evaluación ha dado 85 puntos de los 100 posibles a la petición tarraconense.

Esta ayuda se suma a los 18 millones de euros aportados por la Generalitat de Catalunya, los 15 millones del Consejo Superior de Deportes (CSD) y Loterías y Apuestas del Estado y los 14 millones de euros aportados por el Ayuntamiento de Tarragona. La Diputación de esa región ha subvencionado con 9 millones las obras de equipamientos ya construidos, mientras que la Diputación de Barcelona ha destinado 1,2 millones al Polo de Barcelona y el Canal Olímpico de Castelldefels, que albergarán varias pruebas. Además, los patrocinadores han aportado 13 millones.

Tarragona 2018 se celebrará con un presupuesto total de 96 millones de euros

El alcalde de la ciudad, Josep Fèlix Ballesteros, se ha mostrado agradecido por la confirmación de esta “ayuda medular, sin la cual los Juegos no lucirían de la misma manera”, y que ratifica el compromiso de todas las instituciones en torno a los Juegos Mediterráneos. El jefe del Ejecutivo local también ha agradecido la colaboración de los eurodiputados catalanes, en especial de Santiago Fisas (PP), Javi López (PSC) y Teresa Giménez Barbat (Ciudadanos), que han trabajado duro para conseguir que esta ayuda fuera posible.

El popular Santiago Fisas ha destacado que los Juegos Mediterráneos han recibido el máximo importe económico posible para un evento de estas características y que “muchos actores de la Unión Europea ven con interés el proyecto de Tarragona 2018”. Por su parte, el socialista López ha hecho hincapié en que “Tarragona 2018 es visto como un proyecto que va más allá de una cita estrictamente deportiva, ya que puede ser una oportunidad para el diálogo en una región estratégica, para fomentar la interculturalidad o para dinamizar la sociedad civil a través del voluntariado”.